

●図書館について

Q.

イクネス（図書館）へのお願いをいくつかさせていただきたく、お便りしました。

図書館へは書き物や学習をしに、よく利用させていただいています。

特に、集中して読書・学習のできる3階のキャレルデスクは大変重宝します。学生さんでも利用希望者が多くいると思われ、訪れても埋まっていることがほとんどで、空くの長く待つこともあります。

そんな貴重なキャレルデスクですが、現状2席分が図書検索機用に使われています。他の階では検索機は通常のデスクにあるので、3階でも同様にし（もしくは別途機を設置するなど）、キャレルデスクを開放して学習に利用できるようにしたら、利用希望者にとって非常に有り難いと思うのですが、いかがでしょうか。

せめて2席のうち1席でも、と思います。

また、現状、持ち込み飲食が可能なスペースが日によっては施設内に無い時間帯があります。月・水の14時～18時や、16～17時台でしょうか。

滞在中にお弁当を食べるつもりで来ましたが、場所がなく、仕方なく駐車場の車内でお弁当を食べました。真冬の駐車場はとても寒かったです。

カフェスペースの隅などでも構わないので、開館中は常時どこかで持ち込み飲食をフォローしていただければ、とても助かります。

もうひとつ、R6年のご意見にもあったように、今の図書館にはゆったり静かに読書をするスペースが少ないと私も感じます。

読書目的で過ごしたいときは新発田ではなく他の市町村の図書館に出かけたりしていません。

R6年のご意見は1階にということでしたが、個人的には3階でもよいので、もう少しソファ席があればと思います。資料利用学習のテーブルの空席率が高いので、ゆくゆくはこちらをソファに…など、長い目でよいのでご検討いただければ幸いです。

以上、よろしくご検討下さいませ。

（令和7年3月受付）

A.

御要望につきましてお答えいたします。

初めに、3階キャレルデスクにある図書検索機を移設して学習利用ができる席にしたかどうか、についてであります。

キャレルデスクは、集中して読書や学習を行えるよう設置した席であり、そういった方々の利便性を考慮して、現在の位置に図書検索機を設置いたしました。また、図書検索機の移設には費用がかかりますことから、現状において移設することは考えておりませんが、利用状況に応じて、貸部屋を学習スペースとして開放するなど、多くの方々に御利用いただけるような運営を行うよう担当課へ指示をいたしました。

次に、持ち込み飲食が可能なスペースをフォローしてほしい、についてであります。

御指摘のとおり、当施設は、持ち込み飲食専用のスペースを設けてはおりませんが、2階キッチンスタジオ隣の多目的室2を貸館利用がない時のみ飲食・談話スペースとして開放しております。その他の部屋は、床面の材質が適さないことから飲食不可の運

その他

用を行っておりますことを何卒御理解願います。

なお、1階のカフェスペースにおきましては、カフェの営業時間外に持ち込み飲食ができるスペースとして開放しておりますので是非御利用願います。

最後に、静かに読書ができるスペース、ソファ席の増設についてであります。

新型コロナウイルス感染症の防止策として、館内の席数を減らして間隔を空ける運営を行ってまいりましたが、5類に移行し、来館者も増加傾向にあることから、読書を楽しまれる方々にもゆったりとお過ごしいただけるよう可能な限り席数を増やすと共に、より快適な読書環境の整備に取り組むよう担当課へ指示をいたしました。

今後ともお気付きの点がございましたら、御意見をお寄せくださいますようお願い申し上げます。

(令和7年4月22日回答)

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。